

Chers membres des Équipes du Rosaire,
chers amis,

Nos Équipes, si elles font bien partie du même Mouvement, connaissent des réalités propres à chacun des pays où elles sont présentes. Afin d'œuvrer pour leur unité, il suffit d'être fidèles à deux éléments fondamentaux : la méditation de notre Mystère quotidien et la prière mensuelle dans nos maisons. Ensemble, missionnaires !

Christine Pettinari, Coordinatrice internationale - Frère Louis-Marie Ario-Durand, Aumônier international



La Sainte Famille, berceau du Rosaire

Dernières nouvelles

Comme prévu, le frère Louis-Marie s'est rendu dans la nouvelle Province Saint Charles Lwanga, concrètement au **Cameroun** et en **République Centrafricaine**. Dans le premier pays, les Équipes du Rosaire sont installées depuis de nombreuses années et il est nécessaire de les redynamiser... en revenant toujours aux fondamentaux, bien entendu. Dans le second, tout reste à faire. Que de défis pour le Promoteur provincial du Rosaire !

L'agenda

Une fois encore, à la fin de l'année, la Coordination internationale devrait se rendre en Amérique. Les jeunes Équipes hispanophones ont besoin de notre prière et de notre soutien. La coopération envisagée avec des Sœurs dominicaines qui sont à la fois au **Mexique** et aux **États-Unis** va-t-elle aboutir ? Nous vous en dirons plus lors du prochain bulletin semestriel. Et peut-être irons-nous jusqu'à vous annoncer la naissance du **Livret de Prière quotidienne en tetum**, la langue du Timor oriental.

Avec les Équipes de Douala
Cameroun – Août 2024



Collecte 2024... suite !

Vous le savez : nous ne pouvons pas exister sans vous. Depuis trois ans, la contribution nationale de solidarité, versée majoritairement par la France, ne couvre plus nos frais fixes (location, traductions et salaires...). Vos dons nous permettent de continuer la mission. Et vous ne manquez pas d'idées ! Une équièrre française peint pour nous – c'est la photo que vous trouvez en haut de ce bulletin – et le produit des dons reçus est reversé aux Équipes. **Merci à elle et à vous tous pour votre générosité !**

International Équipes du Rosaire - Couvent Saint-Thomas d'Aquin

1, impasse Lacordaire - 31400 Toulouse - France

E-mail : international-equipedurosaire@wanadoo.fr

Site internet : <https://www.donnerenligne.fr/international-equipes-du-rosaire/faire-un-don>